

Ptah: Lección de anatomía



Lección de anatomía

Explicando una tarde anatomía
Un sabio profesor
Del corazón a sus alumnos daba
Perfecta descripción.
Anonadado por sus propias penas
La cátedra olvidó;
Y a riesgo de que loco le creyeran
Con alterada voz:
“Dicen señores, exclamaba pálido,
que nadie consiguió
vivir sin esa víscera preciosa.
¡Error, extraño error!
Hay un ser de mi ser, una hija mía,
Que ayer me abandonó;
¡Las hijas que abandonan a sus padres
no tienen corazón!
Un estudiante que del aula oscura
Se oculta en un rincón,
Mientras los otros asombrados oyen
Tan público dolor,
Sonriendo a un amigo y compañero
Le dijo a media voz:
¡Piensa que a su hija el corazón le falta...
y es que le tengo yo!

Eusebio Blasco

Merit Ptah



"La primera mujer doctora de la que se tiene documentación histórica"

Merit Ptah (c. 2700 a. C.) fue una médica del Antiguo Egipto. Es la primera mujer conocida por su nombre en la historia de la medicina y posiblemente, también la primera mujer mencionada en toda la historia de la ciencia. Nació en Egipto en el 2700 antes de Cristo. La vida de Merit Ptah es probable que se superpusiera con la de Imhotep, el hombre considerado el primer médico en la historia. Otro médico masculino, Hesy-Ra, se cree que vivió en torno al mismo tiempo que Merit Ptah.